

## Bilan échanges culinaires 2024

Dans le cadre du RERS, Chantal, Françoise et moi sommes le trio organisateur des échanges culinaires. Nous nous retrouvons en principe le 3<sup>e</sup> samedi du mois à 18h30 dans la cuisine du château de Malartic, pour un moment de partage très convivial.

En 2024, nous avons organisé :

- 7 échanges culinaires collectifs, représentant 101 participant·e·s, ce qui fait une moyenne de 14 personnes par échange, pour un prix moyen de 9,21 €.
- En septembre comme chaque année nous avons aussi organisé une auberge espagnole, pour une reprise en douceur. 16 personnes étaient présentes et le tour de table relatant nos deux mois d'été n'a pas été triste !
- 4 échanges individuels ont également eu lieu chez les personnes offreuseuses, toujours dans la même ambiance de partage que nous aimons toutes et tous !
- et plusieurs sorties à but culinaire : ail des ours, pousses de bambous et cueillette de chanterelles.

Comme vous le savez, d'un commun accord et pour plus de facilité, nous arrondissons le prix de revient du repas. Cette petite somme d'argent est confiée à notre trésorier pour être redistribuée sous forme de petits cadeaux lors de l'échange culinaire de décembre, mais peut également servir pour acheter un ustensile de cuisine manquant.

Nous avons ainsi redémarré l'année avec un solde de 37,11 €.

Un grand merci au noyau dur des participant·e·s aux échanges culinaires pour leur fidélité et leurs propositions que nous nous efforçons de prendre en compte.

Nous avons rempli nos objectifs :

- ne pas dépasser les 10 € par repas (sauf pour les fêtes),
- privilégier au mieux les produits français et de saison, et les achats faits auprès de nos commerçants du marché.

Si vous avez des bons plans, nous sommes preneuses !

Notre prochain échange culinaire collectif est prévu le samedi 15 février et vous pouvez vous inscrire jusqu'au 12. N'hésitez pas !

Chantal, Françoise et Dominique